
Comitato degli italiani all’estero

Circoscrizione dello Stato NSW, Australia

Verbale n.7 del 21 Novembre 2022

Riunione N.7 del COMITES del Nuovo Galles del Sud, Australia
Del 21 Novembre 2022 ore 17:30

presso la sede del Consolato Generale d’Italia a Sydney, 19/44 Market St

Alle 17.52 del 21 Novembre 2022 il Presidente Luigi Di Martino apre la seduta. Il Presidente avverte i
membri del comitato che la riunione sarà registrata per facilitare la stesura del verbale.

Il Presidente pronuncia l’Acknowledgement of Country.
Dopo aver dato il benvenuto a tutti i presenti, procede alla discussione dei punti all’O.d.G:

1. Presenza, Scuse e Quorum;

2. Approvazione del verbale della seduta precedente;

3. Aggiornamenti dal Consolato e dal membro CGIE;

4. Parere ai sensi della Circ. 4, 8 marzo 2022 su 3 richieste di contributo ministeriale da parte del

Coasit:

5. Esame preventivi di spesa per la creazione di un sito internet;

6. Varie ed eventuali.

1. Presenze, Scuse, Quorum

Consiglieri Presenti Assenti
giustificati

Assenti
ingiustificati

Aloisi Maurizio X

Di Martino Luigi X

Frino Alessandro X

Genovesi Lisa X

Gerardi Luciano Gerry X

Grigoletti Michele X

Leuzzi Domenico X

Micallef Allan Francis X

Rajo Paolo X

Scorciapino Antonina Giacoma X
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Testa Giammarco X

Zangari Marco X

Totale 9 2 1

Il quorum è raggiunto.
Sono anche presenti come ospiti il CEO del Coasit, Tommaso Camporeale, e Sara Villella, responsabile
per il settore dell’istruzione del Coasit.

2. Approvazione del verbale della seduta precedente
Il consigliere Michele Grigoletti si astiene dal voto, perché assente nell’ultima seduta.
Il verbale della seduta n.6  del 27 settembre è votato con parere positivo da tutto il resto dei presenti.

3. Aggiornamenti dal Consolato e dal membro CGIE
Prende la parola ill nuovo cancelliere contabile Massimiliano Berardi che rappresenta il consolato nella
riunione. Si introduce ai presenti, parlando delle sue esperienze lavorative.Poi, spiega che nelle ultime
settimane ha già  lavorato intensamente con il Presidente Di Martino chiarendo che sia sul bilancio
consultivo che su quello preventivo sono stati approvati i fondi.  Tuttavia, Il bilancio consuntivo è stato
approvato con riserva.
A tal proposito, Di Martino aggiunge che il comitato ha allegato una lettera al bilancio consultivo in cui il
ComItEs NSW prende l’impegno di coprire il buco di bilancio entro il 2025.

4. Parere ai sensi della Circ. 4, 8 marzo 2022 su 3 richieste di contributo ministeriale da
parte del Coasit.

I consiglieri porgono domande in merito ai progetti e sull'operato del Coasit in generale.

Si apre poi la votazione relativa al parere non vincolante dei membri del ComIEs NSW.

Marco Zangari si astiene dal voto.
Tutti gli altri consiglieri presenti si esprimono con parere positivo.

Il comitato dà parere positivo ai tre progetti presentati dal Coasit.

5. Esame preventivi di spesa per la creazione di un sito internet
Il Presidente introduce il prossimo punto e dà la parola a Gerardi e Scorciapino, i quali hanno
supervisionato il progetto.Gerardi spiega che ha curato in prima persona la fase di progettazione del sito
e, subito dopo, di contattare le aziende per delle quote. Alla richiesta di preventivi 3 aziende hanno
risposto con delle offerte molto diverse e, quindi, di difficile comparazione.

A questo punto prende la parola la consigliera Scorciapino date le sue competenze più tecniche. La
consigliera ha chiesto alle aziende di riquotare le loro proposte secondo parametri più standardizzati. A
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questo secondo invito, solo due aziende hanno risposto. La quota più convenite ed esaustiva è stata
proposta dall’azienda di Alex Favalli Visual Zone. Questa azienda offrirebbe un set up iniziale al costo di
1000 AUD e poi 180 AUD di spese di manutenzione ogni mese.

Le altre aziende partecipanti avevano proposto preventivi molto piu alti.La quota di Online Monkey
raggiungeva circa 9000 AUD, mentre Andrea Solfrini circa 7000 AUD tutto incluso.

Scorciapino aggiunge che tutte le informazioni sono a disposizione del comitato e saranno diffuse ai fini
della trasparenza.

Il gruppo dei consiglieri conferma l’autorizzazione a Gerardi e Scorciapino per continuare il progetto e
procedere con la costruzione del sito.

Aggiornamento lavori intercomites
Il Presidente informa il comitato che l’ultima riunione dell’intercomites si è svolta a fine ottobre a
Canberra. Di Martino ha preso parte alla discussione virtualmente a causa della cancellazione del suo
volo.

Gli argomenti emersi dalla discussione sono quattro e successivamente verranno esposti
all’Ambasciatore Crudele:

1. Insegnamento lingua italiana: si sta cercando di attuare un piano nazionale per l’insegnamento
con due obiettivi. Il primo verte sulle risorse e attenzione del sistema italiana sul tema. Il secondo
è di un piano di attuazione a livello locale e federale.

2. coinvolgimento più ampio dei comites all’interno del Sistema Paese.
3. Criticità dovute al processo di digitalizzazione dei servizi AIRE. In quest'ottica, anche lo sportello

informativo dei ComItEs potrebbe svolgere tale ruolo.
4. La lettera dell’Intercomites sulla cittadinanza italiana è completa mancherebbe solo l'ultima firma

per essere inviata al Ministero

Il membro dell’esecutivo Zangari aggiunge la questione del riconoscimento dei titoli italiani in Australia,
soprattutto nel settore della salute mentale. Spiega “Le lauree italiane non sono valide in Australia e molti
professionisti italo-australiani stanno andando in pensione. Il problema è che non c'è ricambio
generazionale che garantisca la copertura di queste posizioni”. Non esistono visti specifici per tali
posizioni in questo particolare periodo storico. Continua “Ci sono diversi percorsi per ogni categoria:
quindi,  è questa la difficoltà".
Molte persone arrivano in Australia per fare dei mestieri specializzati, ma sfortunatamente devono iniziare
a lavorare con dei contratti diapprendistato.
Il consigliere Miccaleff propone di stilare una lista delle diverse posizioni.

6. Varie ed eventuali.

Si discute della possibilità di creare un gruppo di lavoro per l’organizzazione della serata/evento a livello
esecutivo per poi proporla al comitato.
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Si convoca la seduta successiva per martedì 6 dicembre 2022. Il segretario invierà informazioni in merito
alla modalità di svolgimento.

Alle 19:12 si chiude la seduta

Il Presidente
Luigi di Martino

Il Segretario
Luciano Gerry Gerardi


